



Newsletter Oficina de Exalumnos e Inserción Laboral  
**AGOSTO 2021**

## Universidad del Bío-Bío y Ñuble despidieron al Profesor Emérito José Luis Ysern

El Rector Dr. Mauricio Cataldo Monsalves junto a directivos universitarios, académicos/as, funcionarios/as administrativos/as y estudiantes rindieron homenaje al destacado académico y sacerdote. “Es una gran pérdida para la Universidad y toda la comunidad. Un hombre que hizo historia desde que llegó a Chile. La presencia de esta gran cantidad de personas que lo acompaña en su despedida y las palabras sentidas de quienes le recuerdan, demuestra la importante huella que deja José Luis Ysern. Una persona que fue valiente en los momentos difíciles que vivió el país y eso merece nuestro respeto”, aseveró.



## UBB se sitúa entre las siete universidades del CRUCH que este año incrementó su matrícula

La UBB fue una de las siete universidades del Consejo de Rectores (CRUCH) que registró un alza en el número de matriculados en el último proceso de admisión. En un escenario marcado por una baja promedio de 7% en el número de personas inscritas para la Prueba de Transición y de quienes rindieron los test, nuestra casa de estudios aumentó su matrícula en 154 estudiantes, sólo por debajo de las universidades Católica de Temuco (504), de Playa Ancha (325) y Católica de Santiago (160).





## [Centro de Prácticas de la Facultad de Ingeniería contribuirá a la formación de sus profesionales](#)

La Facultad de Ingeniería de la Universidad del Bío-Bío pondrá a disposición de la comunidad el Centro de Prácticas, en el que podrán participar los y las estudiantes de las carreras que ingeniería que estén cursando su práctica, próximos a tener una experiencia en la industria o a egresar.

## [Escuela de Fonoaudiología UBB deja su sello en la salud de Ñuble](#)

Desde el inicio de la pandemia las profesiones del área de la salud se vieron enfrentadas a un nuevo panorama de atención, así como de rehabilitación. Para conocer la perspectiva desde la fonoaudiología, la académica del Departamento de Ciencias de Rehabilitación en Salud de la Universidad del Bío-Bío y funcionaria del Hospital Clínico Herminda Martín de Chillán, Colette Cid Martínez, reflexionó sobre las labores que realiza junto a otros egresados de la Universidad, el impacto del Covid-19 y el sello del fonoaudiólogo/a UBB, entre otros aspectos.





Una amena conversación sostuvieron académicos/as y graduados que participaron en el primer Encuentro de Graduados del Magíster en Ciencias de la Computación, posgrado que dicta la Facultad de Ciencias Empresariales (Face) en las sedes de Concepción y Chillán de nuestra Universidad.



**DGRRII**

DIRECCIÓN GENERAL  
DE RELACIONES  
INSTITUCIONALES